

Fitch ya no calificará a Pemex

MIGUEL ÁNGEL ENSÁSTIGUE

Fitch Ratings dejará de prestar sus servicios de calificación de valores a Petróleos Mexicanos (Pemex) a partir de este jueves, según un documento enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

“Lo anterior obedece a la optimización en la contratación de servicios de calificación de valores adoptada por Pemex para hacer frente al complejo contexto económico actual”, dijo la petrolera.

Actualmente, la calificación que otorga la agencia a Pemex es ‘BB-’ con perspectiva estable, por lo que los bonos de Pemex están considerados como “basura”, al representar una calidad cuestionable para los inversionistas. Las calificadoras evalúan la capacidad de pago de una empresa o nación, y emiten calificaciones.

La última vez que Fitch bajó la calificación de Pemex fue en abril de 2020.

“Muy probablemente el mercado vaya a interpretar la decisión de Pemex de dejar fuera a Fitch del proceso de calificación como un ‘no me quieres calificar bien, no me califiques’. Esto implica pérdida de confianza sobre Pemex”, señaló Gabriela Siller, analista de Banco Base.

Fitch Ratings declinó hacer comentarios sobre la cancelación del contrato.

LAS QUE SIGUEN

PEMEX mantiene los contratos con Moody's, Standard & Poor's y HR Ratings